

PARA QUE TE ENTERES DE UNA VEZ NADA DE QUE...

"por San Sebastián, una hora más".
Y te lo demuestro con el calendario zaragozano delante...

EL SOL

DIA	SALE	SE PONE
22-12	7'35	16'52
20-1	7'33	17'18
Dif.	2	26 = 28 (30) minutos (media hora)
22-12	7'35	16'52
5-2	7'20	17'38
Dif.	15	46 = 61 minutos (una hora)

Referencia 22-12 día que empieza el invierno.

20-1 es el día de S. Sebastián

5-2 es el día de Sta. Agueda.

En el catálogo de refranes no consta el de "por S. Sebastián, una hora más".

Es verdad que al 20 de Enero es media hora más

Tal vez el "vulgo", por aquello de que rima y por el redondeo llegara a acuñar el refrán como lo dicen pero, repito, es erróneo.

Corrígete de una vez y dilo así:

"POR SAN SEBASTIÁN, MEDIA HORA MÁS"

Hay tantas cosas para gozar
y nuestro paso por la tierra es tan corto
que sufrir es una pérdida de tiempo.
Además, el universo siempre está dispuesto
a complacernos y por eso estamos rodeados
de buenas noticias...
Cada mañana es una buena noticia...
Cada niño que nace es una buena noticia...
Cada cantor es una buena noticia, porque...
cada cantor es un soldado menos... por eso
hay que cuidarse del que no canta porque
algo esconde... (Facundo Cabral)

Solución al número anterior:
CORRAL DE CONCEJO

UNA CASA DE NUESTRO
PUEBLO (14 LETRAS) :

AAAALUIORQLPC



SEGUNDO DOMINGO
TIEMPO ORDINARIO
CICLO C

Jesús hizo muchos milagros encaminados a dar salud a los enfermos, movimiento a los paráliticos, vista a los ciegos y hasta vida a los muertos. Pero el primero de los milagros que hizo fue Añadir 600 litros más al vino de una boda. ¡Cómo quedaría todo Caná después de consumir todo "el producto" del milagro! Parece claro que Jesús comenzó su vida pública repartiendo alegría a todo el mundo. Y, además, con generosidad por la cantidad: mejor es que sobre que no que haga falta otra vez... "Mujer" le dijo a su madre, lo mismo que le dijo desde la cruz. La influencia de María como madre.

F.G. D. V.C.L.S

H.C.D L. Q. .L .S D.G.

SEMANARIO

Me levantaré un lunes para ir a trabajar un martes, pero cuando el miércoles vi que el jueves llovía, me pregunté el viernes para qué ir a trabajar un sábado si el domingo es fiesta.





VIENE NÚMERO ANTERIOR

- 10.-Dijimos se casaron en el 32 cuando hubo en El Cubo 9 bodas,entre ellas las de Angel-Pelagia, José Mel.-Luciana,Teófilo-Sahara (sic),Lucas-Isabel...a ellos fue la última boda que "casó" D. Florencio Marcos, y vino D. Jesús Cuadrado.
- 11.Y fueron testigos de su boda Castor y Wenceslao,los dos "Picado".
- 12.-La abuela paterna de ella,de Cipérez y el abuelo era de El Cubo y muy "...pillo" él.
- 13.Casados nuestros personajes,tuvieron seis hijos,seis (y no cinco),de los que,al día de hoy que esto se escribe(25-9-18) viven la mitad.
- 14.-El falleció a los 61 años (13.mayo día de La Virgen de Fátima) en el 68 cuando Eloya, Natalio y Anselmo.
Ella falleció el 8-Junio-2003 año en que fallecieron Adelmira,Tarsicio,Queta,Joaquín(Jur.)
- 15.-Aunque por su primer apellido parecían familia,no lo eran pero le dieron los mismos dos apellidos a sus hijos.
- 16.-Ellos fueron labradores,pero de sus hijos, Ninguno.
- 17.-Aunque los dos apellidos de sus hijos "dan" al Guadalquivir,fueron todos nacidos a orillas del Huebra:olvídate,pues,de la Giralda y quédate con nuestro castillo-torre-ayuntamiento-palacio y "cubo" que todo esto fue o es...
- 18.-Y última pista:a ella,la que buscamos,pues... si,no...si,no...si,no...si,no...si,no...si,no...sí (¿ya "deshojaste" la duda?).No hay más pistas.

3 audacia y fervor: LA IGLESIA NECESITA MISIONEROS APASIONADOS

"Necesitamos el empuje del Espíritu para no ser paralizados por el miedo y el cálculo, para no acostumbrarnos a caminar solo dentro de confines seguros. Recordemos que lo que está cerrado termina oliendo a humedad y enfermándonos... Dios siempre es novedad".

4 en comunidad: LA SANTIFICACIÓN ES UN CAMINO COMUNITARIO

"Es muy difícil luchar contra la propia concupiscencia y contra las asechanzas y tentaciones del demonio y del mundo egoísta si estamos aislados... La vida comunitaria, sea en la familia, en la parroquia, en la comunidad religiosa o en cualquier otra, está hecha de muchos pequeños detalles cotidianos".

5 en oración constante: EL SANTO ES UNA PERSONA CON ESPÍRITU ORANTE

"No creo en la santidad sin oración, aunque no se trate necesariamente de largos momentos o de sentimientos intensos... Para todo discípulo es indispensable estar con el Maestro, escucharle, aprender de él, siempre aprender".

CUANDO LA SANGRE DE TU VIDA RETORNE AL MAR
Y EL POLVO EN TUS HUESOS VUELVA AL SUELO,
QUIZÁS RECUERDES QUE ESTA TIERRA
NO TE PERTENECE A TI
SINO QUE TÚ PERTENECES A ESTA TIERRA.

LA VIOLENCIA ES EL MIEDO A LOS IDEALES DE
LOS DEMÁS (Mahatma Gandhi)